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Ich gebe euch schon Recht, natürlich bekommen wir dann nicht mehr die qualitäten wo wir jetzt
bekommen.

Natürlich müssen wir dann auch etwas auf die spieler zukommen, ich weiss auch das wir keine
spieler halten können auch nicht mit gewalt wenn die unsere avsoluten leistungsträger werden,
für die müsste man dann eben schon auch ihre lage und interessen berücksichtigen, das heisst
absprache treffen und ggf verkaufen.

Unser vorteil wäre dann eben, wir könnten mehr geld herrausschlagen und den zeitpunkt des
abgamges besser planen.

Klar ist es gewagt vorallem muss erstmal dieses vertrauen aufgebaut werden was nicht ganz
einfach wird.
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